

Journal de Gien, 11 juin 2015

MONTBOUY

Le portail de l'église inauguré

Moment fort et important pour la commune de Montbouy où le maire, Yves Boscardin, a accueilli samedi matin de très nombreuses personnalités dont le député Jean-Pierre Door, les sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sœur, le président du conseil départemental Hugues Saury, la conseillère régionale Anne Leclercq, le conseiller départemental Alain Grandpierre, le président du Pays Gâtinais Lionel de Raféils... sans oublier le sous-préfet Paul Laville.

Un portail du XII^e siècle

L'objet de ce rassemblement était l'inauguration de la rénovation du portail de l'église Notre-Dame et celle du commerce indispensable au village, le restaurant/bar La Terrasse qui a connu trois années de travaux. Soit deux belles réalisations pour la commune, une tournée vers le patrimoine du passé à préserver, l'autre sur l'avenir du village qui passe inévitablement par le maintien de son commerce local.

En présence également de l'architecte M. Chollet

et de Lefebvre de la CCL, le consultant délégué de Maisons Paysannes de France, Jean-Michel Gelly, a raconté l'histoire de la rénovation de ce portail d'église romane à la peinture à l'ocre de Puisaye. Un portail en pierre datant du XII^e siècle, et dont la partie en bois date, elle, du XVII^e siècle. L'occasion pour l'intervenant de signaler la participation technique d'Olivier Lepage de la société « Un panache de couleurs ».

Pour le verre de l'amitié, il n'y a eu qu'un pas à faire en direction du bâtiment voisin récemment rénové de fond en comble, celui de La Terrasse où son gérant, le chef Frédéric Montagne, a accueilli

avec son personnel l'ensemble des visiteurs. Ces derniers ont pu ainsi découvrir la qualité de cet établissement, de son bar, de ses cuisines et sanitaires, de sa salle de restaurant et de la vaste salle du 1^{er} étage consacrée à des séminaires ou à des expositions. Le 3^e commerce de la commune est désormais entièrement ouvert.



Les personnalités accueillies par Yves Boscardin devant l'entrée de l'église Notre-Dame où le portail rénové a fait sensation.



C'est la remise en peinture des vantaux du portail qui a été effectuée, en ocre jaune identique à la couleur originelle retrouvée.

PLAN CANICULE. Les personnes isolées, âgées ou handicapées souhaitant bénéficier d'une aide en cas de canicule doivent se présenter rapidement à la mairie ou envoyer sur papier libre leur nom, adresse, date de naissance ainsi que les noms et numéro de téléphone des personnes à contacter en cas d'urgence.

PRÉCISION. Suite à l'article consacré la semaine dernière à l'exposition dans la salle de la Terrasse, précisons que c'est Francis Girault, dit Cicco, qui a mis en place les toiles des peintures ayant participé à cette première présentation aux côtés de Christian Korbes.